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العربي يعيد هيكلة «الكرة».. وعودة المعارين
مبارك الخالدي

إدارة  اعتمــد مجلــس 
النادي العربي في اجتماعه 
الــذي عقــد مؤخــرا اعادة 
هيكلــة الجهازيــن الفنــي 
الأول  للفريــق  والإداري 
لكرة القدم استعدادا لخوض 
منافســات الموسم الجديد 
٢٠٢١/٢٠٢٠، حيــث احتفظ 
عضو مجلس الإدارة علي 
مندنــي بموقعــه كرئيس 
للجهاز وخالد عبدالقدوس 
نائبا للرئيس وأحمد النجار 
مديــرا للفريــق ومشــعل 
العبــكل منســقا إعلاميــا، 
كمــا تــم اعتمــاد تشــكيل 
الجهاز الفنــي المكون من 
المدرب اللبناني باسم مرمر 
ويســاعده مــدرب اللياقة 
بويــان تركولجا والمدرب 
الوطني احمد العثمان. وقرر 
مجلس الإدارة الموافقة على 
عودة اللاعبيــن المعارين 
ويبقى قــرار قيدهم ضمن 
قائمة الفريق مرتبطا بقناعة 

الذي وجده مع البرتقالي، 
مثمنا الفترة التي قضاها مع 
زملائه اللاعبين والإداريين 
والجهاز الفني، معتبرا أن 

العربي هو بيته الأول.
وفــي جانــب متصــل، 
أعلنــت إدارة النــادي عن 

الجانب الإداري،  وعلى 
أعلــن مجلس إدارة النادي 
شــطب عضوية ٣٧٦٢ من 
أعضاء الجمعية العمومية 
استنادا إلى النظام الأساسي 
للنادي وبسبب عدم تسديد 

اشتراكاتهم السنوية.

إصابة اللاعــب علي خلف 
بڤيروس كورونا. وأشــار 
بيان النادي الى أن اللاعب 
لم يخالط زملاءه اللاعبين 
ولم يشارك في التدريبات 
نظرا لإصابته التي يعاني 

منها.

العثمان وبويان مساعدين لمرمر.. وإصابة علي خلف بـ «كورونا»

علي جراغ والمدرب محمد صيامعبدالعزيز عاشور وعلي مندني

وقرار الجهاز الفني والمدرب 
مرمر.

إلى ذلــك، أعلن حارس 
المرمى علي جراغ عودته 
الى الأخضر بعد انتهاء فترة 
إعارته لنادي كاظمة، حيث 
أشاد جراغ بحسن التعامل 

يحيى حميدان

قــرر الجهــاز الإداري لمنتخبنــا 
إيقــاف  الوطنــي لكــرة الصــالات 
التدريبــات اليومية مؤقتــا، وذلك 
بعد إصابة اللاعب يوسف الخليفة 
بڤيروس «كورونــا» بعد ان جاءت 
صباح امس نتيجــة الفحص الذي 

خضع له إيجابية.
هذا، وســيتم إيقــاف التدريبات 
اليوميــة إلى حين عمــل فحوصات 
كاملة لجميــع اللاعبين والجهازين 
الإداري والفني مــن جديد، رغم أن 
إدارة المنتخب قررت إيقاف التدريبات 
فور الاشتباه بإصابة الخليفة بشكل 

مباشر.

إلى ذلــك، غــادر الجهــاز الفني 
البرازيلي لـ«أزرق الصالات»، المكون 
من المدرب ريكاردو سابرال «كاكاو» 
ومســاعديه مــدرب اللياقــة ماريو 
ادواردو ومــدرب الحــراس كليمار 
رابير، ومدرب منتخب الشباب رينان 
غوميز، العاصمة القطرية (الدوحة) 
صباح امس بعد أن مكثوا لمدة ١٢ يوما 
فــي فندق مطار الدوحــة إثر القرار 
الصــادر من مجلس الــوزراء بمنع 
دخــول مواطني ٣١ دولــة من بينها 
البرازيل، حيث فضل الجهاز الإداري 
لمنتخبنا الوطني مغادرتهم إلى تركيا 
لحين الحصول على الموافقات اللازمة 
لدخولهم البلاد والتي لم تصدر حتى 

كاكاو ومساعدوه قبل مغادر الدوحة امسالآن.
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الجهاز الفني يغادر الدوحة باتجاه تركيا

«اليد» اختتم جولاته التفقدية.. والأندية مستعدة للدوري

يعقوب العوضي

اختتــم اتحــاد كرة اليــد الجولة 
أنديــة  التفقديــة للأنديــة بزيــارة 
القادســية، والشــباب، والســاحل 
والفحيحيــل مســاء أول مــن أمس 
بغرض الاطمئنان على اســتعدادات 
الأندية للعودة إلى منافسات الدوري 
العام والمقرر استئنافها في الأول من 
سبتمبر المقبل، حيث ستقام المباريات 

على صالة الشهيد في الدعية وعلى 
مجمع صالات الشيخ سعد العبداالله 

في ضاحية صباح السالم.
وفي هذا السياق أكد مدير المنتخب 
الأول فهد الهاجري أن الجولة التفقدية 
عــادت بفائــدة كبيرة علــى اللعبة، 
حيث تبادل الجهازان الإداري والفني 
للمنتخبــات الوطنيــة الخبرات مع 
مدربي وإداريي الفرق، ووضع الاتحاد 
في الاعتبار اقتراحات الأندية لتطوير 

اللعبــة ومواكبة الأحــداث الصحية 
الحالية.

وأضاف: اننا نــدرس العديد من 
الخطوات لاتخاذها للرقي بمستوى 
المنتخب الوطني الأول وإعادته إلى 
منصات التتويج الآسيوية، خاصة 
بعد تطور اللعبة في القارة الصفراء 
ووصول عدة منتخبات للمراكز الأولى، 
ما يعني ان جهــود إعداد أزرق اليد 
يجب أن تبدأ من إعداد اللاعبين منذ 

المدرسة ولحين الوصول الى تمثيل 
المنتخب الوطني الأول، مما يقتضي 
التعــاون مع الأنديــة والتواصل مع 
اللاعبين في مختلف المراحل السنية.

وعلى هامش زيــارة الاتحاد قام 
عضو مجلس إدارة نادي القادســية 
ومدير لعبة اليد عبدالعزيز البسام 
بتقديم درع تذكارية للمدرب الوطني 
مساعد الرندي تقديرا ودعما له على 

ما قدمه للعبة.

زار القادسية والفحيحيل والشباب والساحل

باقر خريبط وفهد الهاجري ومساعد الرندي وعبدالعزيز البسام ومحمد الخميس ومحمد العوض أثناء زيارة نادي القادسية عبدالعزيز البسام يقدم درعاً تذكارية لمساعد الرندي

إطلاق النشاط الكروي بلبنان ٢٢ أغسطس
بيروت - ناجي شربل

التنفيذية  اللجنــة  أعادت 
للاتحــاد اللبناني لكرة القدم 
الــذي عرفته  الركود  تحريك 
اللبنانية  الرياضيــة  الملاعب 
جراء تداعيات ڤيروس كورونا 
والانفجار الضخم الذي ضرب 
مرفأ بيروت ودمر أحياء واسعة 

من العاصمة.
وحددت اللجنة التنفيذية 
الســبت ٢٢ أغســطس موعدا 
لانطلاق مباريات كأسي النخبة 
والتحدي التنشيطيتين، بعدما 
كانتا مقررتين فــي الأول من 
أغسطس. ولم تتناول اللجنة 
التنفيذية موعد إطلاق مباريات 
بطولة الــدوري العام، والتي 
كانت مقررة في ١٧ ســبتمبر 
المقبل، باعتبار أن الموعد ثابت 

ولم يطرأ عليه تعديل.
وأكدت مشــاركة منتخب 
لبنان في بطولة كأس العرب 
التــي تقــام برعايــة الاتحاد 

منذ ١٧ أكتوبر ٢٠١٩.
على خط آخر، دعا رئيس 
اللجنــة الأولمبيــة اللبنانيــة 
جان همام في لقاء مع ممثلي 
الاتحادات الرياضية، الى إجراء 
انتخابات الاتحــادات تمهيدا 
لإنجاز استحقاق انتخاب لجنة 
تنفيذية جديدة للجنة الأولمبية 

في ٢١ يناير ٢٠٢١.
اللجنــة  وطلــب رئيــس 
الاتحــادات  مــن  الأولمبيــة 

التنفيذية للأولمبية اللبنانية 
الذي يعقد في ٢٧ أغسطس.

الــى ان رئيــس  وأشــار 
الدوليــة  اللجنــة الأولمبيــة 
الألمانــي توماس بــاخ كان قد 
أرســل له كتابــا عبر فيه عن 
تضامنه مع لبنان والرياضة 
اللبنانية، وعن استعداد اللجنة 
الأولمبية الدولية لتوفير دعم 
إغاثي، «لكنه لم يحدده بصورة 
واضحــة، وبالتالــي علينــا 
كاتحــادات رياضية ان نكون 
جاهزين بملف كامل عن هذه 
الأضرار تحســبا لأي إشــارة 

خارجية على هذا الصعيد».
وفي موضوع المســاهمات 
المالية للاتحادات الرياضية من 
قبل وزارة الشباب والرياضة 
اللبنانية، لفت همام «إلى أننا 
في شــح مالــي علــى صعيد 
الدولة، وأن هذه المســاهمات 
لعامــي ٢٠١٩ و٢٠٢٠ لن تدفع 
وأن المساهمات للأعوام المقبلة 

غير واضحة المعالم».

الرياضية إجراء مسح للأضرار 
جراء انفجار المرفأ. وقال انه تم 
تكليف لجنة مصغرة من قبل 
اللجنة الأولمبية تضم نائبي 
الرئيس المهندس هاشم حيدر 
وجــورج زيدان والأمين العام 
العميد المتقاعد حسان رستم، 
محددا مهمتها في تسلم طلبات 
الاتحــادات الرياضية ووضع 
الملاحظــات بشــأنها تمهيــدا 
لعرضها فــي اجتماع اللجنة 

المشاركون في اللقاء الذي دعت إليه اللجنة الأولمبية اللبنانية

الدولي لكرة القدم «الفيفا» في 
قطر خلال نوفمبر وديسمبر 
٢٠٢١. وجــاء إطلاق النشــاط 
الكــروي ليكســر ركــودا في 
اللبنانيــة، وللتأكيد  الملاعب 
على وجود مســاع جدية في 
اللعبة الشعبية الأولى لتفادي 
مــا حصــل من إلغاء الموســم 
الرياضي ٢٠١٩ - ٢٠٢٠ جراء 
كورونــا والاحتجاجات غير 
المســبوقة التي عرفتها البلاد 

تجديد الثقة 
بالجهازين الفني والإداري للأولمبيبالجهازين الفني والإداري للأولمبيبالجهازين الفني والإداري للأولمبيبالجهازين الفني والإداري للأولمبيبالجهازين الفني والإداري للأولمبيبالجهازين الفني والإداري للأولمبي

مبارك الخالدي

جدد اتحاد كــرة القدم الثقة بالجهازين 
الفني والإداري لمنتخبنا الأولمبي بقيادة المدرب 
الاسباني اندريس كاراسكو الذي تم التعاقد 
معه مؤخرا، ومعه المدربان الوطنيان محمد 
العزب وطارق الخليفي كمساعدين لكاراسكو، 
كما احتفظ ســمير دشتي بموقعه كمدرب 

للحراس فيما استمر الإداري علي محمود 
مديرا للمنتخب ومحمد الكندري إداريا.

من جانبه، توجه محمــد الكندري الى 
مجلس إدارة اتحاد الكرة بالشكر على تجديد 
الثقة به، مشددا على أن العمل في المنتخب 
للكويت وشبابها،  الأولمبي شرف وخدمة 
ومتمنيا التوفيق للكرة الكويتية في قادم 

المناسبات.

أشكناني لـ «الأنباء»: الجهراء 
سيدخل منافساً على ألقاب «السلة»

هادي العنزي

أكد لاعب منتخبنا الوطني لكرة الســلة 
المنتقل حديثا لنادي الجهراء من كاظمة محمد 
اشــكناني في تصريح خاص لـ «الأنباء» أن 
قرار اتحاد اللعبة بالسماح للاعبين الذين يفوق 
عمرهم ثلاثين عاما بالانتقال إلى أي ناد يريدون 
جاء لمصلحة اللعبة بالدرجة الأولى، واللاعبين 
الخبرة ثانيا، مضيفا: اننا شهدنا العديد من 
الانتقالات في الأســابيع القليلة الماضية، مما 
يعد بموسم تنافسي متميز بين أكثر من ناد، 
وستشــهد المباريات ندية أكبر من سابقاتها 
بالموســم الماضي، بالإضافة إلى توافر فرصة 
كبيرة ولأكثر من ناد في المنافســة على أحد 
المراكــز الثلاثة الأولى، كما هو الحال المتوقع 
مع نادي الجهراء الذي يتوقع أن ينافس على 
مراكز متقدمة في جميع بطولات الموسم، وهذا 
كله يصب في مصلحة كرة الســلة الكويتية 
بشكل عام، لافتا إلى أن انتقاله جاء بعد عرض 

مغر من الجهراء.
وذكر اشكناني أن هناك عدة أندية يتوقع 
ألا تخرج من عباءتها ألقاب الموســم المقبل، 
وقال: «ســيكون الكويت والقادسية وكاظمة 
وكذلك الجهراء مرشــحين فوق العادة للظفر 
بالبطــولات، مع صعوبة توقع صاحب المركز 
الأول، نظرا لتقارب المســتوى بوجود عديد 
اللاعبين المتميزين في صفوفهم، وهناك أيضا 
برقان الذي بإمكانه مزاحمة الفرق الأربعة على 
أحد المراكــز المتقدمة، بعد التعاقدات الأخيرة 

التي قام بها».
وأشاد اشــكناني بقرار اتحاد كرة السلة 
بالســماح بعودة المحترف الأجنبي للملاعب 
المحلية، مؤكدا أن هذا القرار ستكون له الكثير 

من الآثار الإيجابية المباشرة عبر رفع المستوى 
التنافسي بين الأندية، لافتا إلى أن أغلب الأندية 
ستقوم بسد النواقص المهمة في صفوفها، مما 
يمهد لمنافســة أكبر بين الأندية، كما سيسهم 

بعودة الجماهير المحبة لكرة السلة.

أشاد بقرار عودة المحترف.. وتوقع منافسة قوية بين ٤ أندية

(محمد هنداوي) تدريب نادي الجهراء 
لمشاهدة الڤيديو

ملاكمة الفحيحيل تنطلق بـ ١٢ لاعباً

جاءت بعد التأكد من حصول الجميع على نتائج 
ســلبية لفحص كورونا، مضيفا: إننا نحرص 
على اتباع كل الإجراءات الصحية والاحترازات 
الوقائية حرصا على سلامة الجميع، وتطبيقا 
للتعليمات الصحية الصادرة من اللجنة الثلاثية، 
وكذلك على إجراء قياس درجة الحرارة قبل بداية 
كل تدريب، بالإضافة إلى التشديد على تحقيق 
التباعد بين الملاكمين بمسافات كافية، واقتصار 
البرنامج الفني على الإعداد البدني العام والخاص 
فقط، لافتا إلى أن عدم إجراء نزالات تدريبية 
خلال الفترة الحالية للملاكمين يأتي متوافقا مع 

ضرورة تحقيق التباعد بين اللاعبين.

هادي العنزي

انطلقت تدريبات الملاكمة بنادي الفحيحيل 
لفريق السن العام (العمومي) فقط، وذلك بعدما أتم 
الجهازان الفني والإداري واللاعبون فحوصات 
ڤيروس كورونا المستجد «المسحة»، وبذلك بعد 
توقف أكثر من خمسة أشهر متتالية، بسبب الآثار 
المترتبة عن جائحة ڤيروس كورونا المستجد، 
وقد وصل الحضور إلى أكثر من ١٢ ملاكما في 

مختلف الأوزان. 
وذكر المدير الفني للملاكمة بنادي الفحيحيل 
حامد زايد لـ «الأنباء» أن مباشــرة التدريبات 

زايد: لا نزالات تدريبية.. ونسعى لرفع الجاهزية البدنية فقط

حامد زايد خلال تدريب سابق

برامج «كويت سبورت» تعود من جديد
تعود عجلة البرامج الرياضية في قناة «سبورت» بتلفزيون 
الكويت إلى الــدوران من جديد الســبت المقبل، مع عودة 
منافسات الدوري المحلي الممتاز لكرة القدم بالمباراة المؤجلة 
التي تجمع الكويت مع النصر، والتي يصاحبها اســتوديو 
تحليلــي يضم نخبة من نجوم الكرة الســابقين عبر تقنية 
الاتصال المرئي «زوم»، كما سيعود برنامج «بين الشوطين» 
بحلة جديدة اعتبارا من يوم السبت في الـ ١٢ منتصف الليل 

بوجود نخبة من نجوم التحليل والإعلام.
في هذا الصدد قال مدير قناة «سبورت» عادل عطا االله، إن 
قناة «سبورت» أصبحت على أهبة الاستعداد للعودة تدريجيا 
إلى المشاهدين من خلال انطلاقة الاستوديو التحليلي للدوري 
الممتاز وبرنامج بين الشوطين، مؤكدا أن القناة تلتزم بتطبيق 
عادل عطاااللهأعلى معايير السلامة للوقاية من جائحة ڤيروس «كورونا».


